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Biografie (English below) 

 

Geboren am 07.08.1978 in Kronach im schönen Frankenwald. Im zarten Alter von 10 
Jahren lernte ich Schlagzeug im Privatunterricht. Geprägt von der Metal Szene (Metallica, 
Iron Maiden usw.) kam ich 1989/90 das erste Mal mit elektronischer Musik in Berührung.  

Jeden Freitag um 20 Uhr liefen auf Bayern 3 die Hits der Woche. Mit Kassettenrecorder 
bestückt wartete ich auf die Charts der Woche, damit ich diese aufnehmen konnte. Und da 
war es, Snap – The Power, das erste Lied, das mich dann von Metal zur elektronischen 
Tanzmusik verleitete.  

Von da an ging das Plattensammeln an. Jede Woche wurde beim Discsender (kleiner 
Katalog in den 90er mit viel Vinyl und CD) bestellt. Mit 14 hatte ich meinen ersten 
Discotheken Besuch und war sofort begeistert, was der DJ da oben mit den Platten 
anstellte. Das wollte ich auch können. Und so machte ich mich in unserem Jugendclub das 
erste Mal an die Turntables.  

1995 war dann ein weiterer Wendepunkt in Sachen Mixing. Da ich sehr viele Vinyls und 
CDs bei meinem „Dealer“ des Vertrauens kaufte, fragte er mich, ob ich mal eine 
besondere “Bravo Hits“ haben möchte. Und da war sie, The Magic Sound of Deep. Einfach 
geil und genial gemixt. 1996, nach langen üben mit dem schwarzen Gold, bekam ich dann 
erste Gigs in kleineren Clubs und auf Privatfeiern.  

2009 verschlug es mich nach Mannheim zu Sunshine Live. Bei der Show „Hire and Fire“ 
belegte ich den zweiten Platz. 2011 fand ein DJ Wettbewerb im Café Kitsch (Kronach) 
statt, wo ich den 1 Platz belegte. Darauf folgten verschiedene Gigs in verschiedenen 
Clubs. 2018 kam ich über einen Freund (DJ Phil Harmony) zu Evosonic wo ich bis heute 
bin. Durch Evosonic hatte ich die Ehre 2021 beim ZDL auflegen zu dürfen. 
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Biography 

 

Born on 07.08.1978 in Kronach in the beautiful Frankenwald. At the tender age of 10 
years I learned drums in private lessons. Influenced by the metal scene (Metallica, Iron 
Maiden, etc.) I first came into contact with electronic music in 1989/90.  

Every Friday at 8 p.m. the hits of the week were played on Bayern 3. Equipped with a 
cassette recorder, I waited for the charts of the week so I could record them. And there it 
was, Snap - The Power, the first song, which then led me from metal to electronic dance 
music.  

From then on, the record collecting started. Every week was ordered from the Discsender 
(small catalog in the 90s with a lot of vinyl and CD). When I was 14, I visited my first 
discotheque and was immediately impressed by what the DJ up there was doing with the 
records. I wanted to be able to do that too. And so I took to the turntables for the first 
time in our youth club.  

1995 was another turning point in mixing. Since I bought a lot of vinyls and CDs at my 
"dealer" of trust, he asked me if I would like to have a special "Bravo Hits". And there it 
was, The Magic Sound of Deep. Simply cool and ingeniously mixed. In 1996, after a long 
time of practicing with the black gold, I got my first gigs in smaller clubs and at private 
parties.  

In 2009 I moved to Mannheim to Sunshine Live. At the show "Hire and Fire" I got the 
second place. In 2011 there was a DJ competition at Café Kitsch (Kronach), where I took 
1st place. This was followed by various gigs in different clubs. In 2018 I came through a 
friend (DJ Phil Harmony) to Evosonic where I am to this day. Through Evosonic I had the 
honor to DJ at the ZDL in 2021. 

 

 

 

 

 


